

le Parisien

Des arbres multicolores au Jardin du Luxembourg

RUDI, Salomé, Slim, Richard, Albert, Sophie... Ces prénoms ont leur place depuis hier sur des tissus colorés qui enroulent et habillent les arbres du Jardin du Luxembourg. C'est sous l'impulsion de l'atelier Faites des couleurs! animé par l'artiste Sébastien Lecca et de ses participants, 40 adolescents



(DR)

mentaux, que cette installation plastique, baptisée Arcencielage, colorie le Jardin depuis hier et jusqu'au 23mai. « On a récolté plus d'un millier de prénoms auprès des passants croisés au fil de nos promenades dans le quartier, explique Sébastien Lecca qui a déjà conçu la même installation place des Fêtes (XIX^e) et au parc de la Villette en mars. Cela permet aux jeunes handicapés d'aller à la rencontre des anonymes et de s'exprimer sur ces toiles colorées. Il faut exalter l'idée de diversité dans la société. »

G.D.